

NP 4º/25 Enero
Dakar 2025

Pedro Peñate y el equipo TH Trucks completan sin ningún problema el primer día de competición del Dakar 2025

3/1/2025

Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez han iniciado hoy su aventura en el Dakar 2025, una jornada en la que, definitivamente, el piloto de Valsequillo ha hecho historia al convertirse en el primer español en haber tomado la partida en esta cita en sus tres disciplinas principales: moto, coche y camión. Hoy han completado la prólogo en el Top20 de la categoría de camiones.

El proyecto Expedición Canarias Dakar y TH Trucks ha dado su particular pistoletazo de salida en Bisha, escenario de la salida y llegada de esta prólogo, este recorrido de apertura del Dakar 2025 que también ha servido para ir disipando los nervios de los días previos. Una jornada histórica para el mundo del motor en España, y es que Pedro Peñate, natural de Valsequillo (Gran Canaria), se ha convertido en el primer piloto español en haber disputado la prueba en tres categorías diferentes: motos, coches y ahora en camiones.

Un día en el que el propio Pedro Peñate, junto a Alberto Herrero y Mario Rodríguez, se ha centrado en que todo marchase bien desde el interior de la cabina. Han terminado este día en el Top20 tras marcar un tiempo de 22'48", terminando el día a 4'45" de la cabeza. Unas distancias que, en estos momentos, no son tan importantes, especialmente si se echa un ojo a la ruta de los próximos días, jornadas en donde la dificultad irá claramente en aumento.

"Hoy hemos acabado muy contentos, mucho mejor que ayer en el *shakedown*, donde el eje trasero se movía más de lo deseado", apuntaba desde Bisha el piloto canario. "Para mí, como esperaba, todo son sensaciones nuevas a las que debo ir acostumbrándome", añadía el piloto de Expedición Canarias Dakar, TH Trucks y CD Valsebike. "Ya mañana será otra cosa, será la primera etapa de verdad en esta edición. No se esperan muchas dunas y sí un terreno árido que puede presentar ciertas dificultades", destacaba Pedro Peñate antes de poner el punto y final a este primer día.

Bisha volverá a ser el punto de partida y llegada en la primera etapa que se celebrará este sábado 4 de enero. Por delante, Pedro Peñate, Alberto Herrero y Mario Rodríguez tienen más de 400 km de recorrido cronometrado y cerca de 90 de enlace. La organización avanza que la ruta presenta una orografía variada, ritmos cambiantes, además de pistas pedregosas y diversos cruces de camino que le darán mucho valor a la navegación.

El proyecto Expedición Canarias Dakar cuenta con el apoyo del Gobierno de Canarias y su consejería de Deportes, el Cabildo de Gran Canaria con su consejería de Deportes, Ayuntamiento de Valsequillo, Valsebike, Würth, Televisión Canaria, Motorex, Star Garage Shop y Motorcard.